
Beratendes Ausschussmitglied Höthker berichtet, dass die Jugendratsarbeit 

sich aufgrund der derzeitigen Situation in der Corona-Pandemie sehr schwierig 
gestaltet. Es sind kaum Möglichkeiten für Aktionen des Jugendrates vorhanden. 

Zum Jahresbeginn hat sich der Jugendrat an einem Projekt der weiterführenden 
Schulen beteiligt, bei dem es darum ging, das Demokratieverständnis der 
Schüler zu stärken. 

 


